



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

5 Pièces

183 m²

Réf. 11_10896-SL

2 480 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnelle et rare, vue dégagée collines et mer, sur les hauteurs de la Londe les Maures, à proximité immédiate d'un golf, dans une résidence de standing sécurisée, architecture contemporaine, magnifique villa neuve située en position dominante construite sur un terrain de 1100m2 offrant un très bel espace piscine et pool house. Plein Sud, sa très belle qualité de construction et ses prestations de haut standing font de cette villa un bien exceptionnel qui vous invite à la détente. Au niveau principal, vous pourrez profiter d'une réception aux beaux volumes avec cuisine haut de gamme ...

Exceptional and rare, clear view of hills and sea, on the heights of Londe les Maures, in the immediate vicinity of a golf course, in a secure luxury residence, with its contemporary architecture, this magnificent new villa, is located in a dominant position built on a plot of 1100m2 offering a very beautiful swimming pool and pool house area. Facing south, its very good quality of construction and its high standard services make this villa an exceptional property which invites you to relax. On the main level, you can enjoy a spacious reception with a high-end kitchen opening onto a splendid ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

